

WIRTSCHAFTS

bit-Gründer und -Inhaber Stephan Sticher als Gastgeber des eAward in Graz.



Velox-Geschäftsführer Günther Leopold und Eva-Maria Hofmann, Velox Marketing.



Andreas Fischbacher und Simone Kaml, Tourismusverband Flachau, freuten sich über die Nominierung und den Event am 9. Oktober im Ars Electronica Center.



Die Villacher Stadträtin Irene Hochstetter-Lackner nahm den eAward für das Projekt »Villach Air Terminal« entgegen.



Manfred Brandner, General Manager bit gruppe, gratulierte allen Nominierten. Rund 80 Besucher waren am 2. Oktober nach Graz gekommen, um die Nominees und Sieger aus Kärnten und der Steiermark zu feiern.



Der Grazer Magistratsdirektor Martin Haidvogel im Interview mit Moderator Martin Szelgrad, Report.



Werner Wlaschek und Leopold Mittermayer, OKI, zollten der hohen Projektqualität der Einreichungen Beifall.

PREIS

eAward

Gastgeber unit-IT-Geschäftsführer Karl-Heinz Täubel sorgte beim eAward in Linz für gute Stimmung.



Martin Pfleger, T-Systems, überreichte den »T-Systems Innovation Award« in Linz.



Gottfried Kraft, Geschäftsführer Kraft-Consulting-Group, nutzt den eAward für Networking in einem unterhaltsamen Rahmen.



eAward Oberösterreich: Margit Lindorfer wurde für ein Mühlviertler Fahrgemeinschaftsprojekt des Vereins ALOM ausgezeichnet.



Stefan Herbst, Rotes Kreuz, Bundessieger des Awards im Jahr 2008 und neuerlich in Salzburg nominiert.

MIT DEM eAWARD WURDEN HEUER zum bereits achten Mal Projekte mit IT-Bezug aus Wirtschaft, Öffentlichkeit und Verwaltung gekürt. *Zu den Preisverleihungen* im Grazer bit schulungcenter und dem Ars Electronica Center in Linz fanden sich knapp 200 Vertreter aus Wirtschaft und Politik ein. Der eAward wurde vom Report Verlag und dem Bundeskanzleramt – Plattform Digitales Österreich – vergeben. Ausgezeichnet wurden im Oktober die besten Projekte und Lösungen in Kärnten, der Steiermark, Salzburg und Oberösterreich. Ende Jänner findet das große Finale bei T-Systems in Wien statt.